



Suresnes, le 3 octobre 2023

Polylogis et Grand Paris Aménagement unissent leurs compétences au service d'un habitat durable et solidaire

A l'occasion du Congrès de l'USH, le 3 septembre 2023, Karine JULIEN-ELKAÏM, Présidente du comité exécutif du Groupe Polylogis a signé une convention partenariale avec l'aménageur Grand Paris Aménagement (GPA) qui fixe le cadre de leurs collaboration future autour d'objectifs partagés.

Des engagements mutuels

De manière à consolider et pérenniser la collaboration entre Polylogis et Grand Paris Aménagement, la convention fixe les engagements de chacun pour porter des projets immobiliers et urbains ambitieux.

Au-delà du partage de compétences et savoir-faire des deux entités, ces engagements portent sur la qualité des opérations livrées (architecturale, constructive, servicielle, et d'usage), la préservation de l'environnement (mise en œuvre de matériaux bio ou géo-sourcés, construction hors site, démarche Quartiers et Bâtiments Durables Franciliens, performance énergétique des bâtiments...) et la gestion des copropriétés basée sur une relation de proximité avec les locataires notamment par l'intermédiaire des gardiens ou de gestionnaires de résidence.

La convention engage aussi Polylogis en matière de relogement des locataires impactés par les opérations de réaménagements de GPA.

Des ambitions partagées en matière d'innovation

Polylogis, aux côtés de GPA, partage des objectifs ambitieux en matière de développement, et s'engage en ce sens à étudier toutes les opportunités foncières en Ile-de-France par l'intermédiaire de sa filiale d'aménagement CitAme. Pour chacune de ces opportunités, Polylogis et GPA pourront ainsi copiloter et cofinancer des études destinées à faire aboutir ces projets.

Ces axes de collaboration sont accompagnés par une vision commune en matière d'innovation et d'adaptabilité des pratiques.

Ainsi, l'expérimentation de nouvelles procédures et cadre d'intervention (mutabilité des bâtiments, gestion transitoire, transformation d'usage ...) permettra d'identifier de nouveaux axes de développement toujours plus performants et opérationnels.

Par ailleurs, la valorisation du foncier existant et la construction hors-site seront privilégiées en pleine cohérence avec les objectifs environnementaux de Polylogis et GPA.

« Nous sommes très fiers de nouer un partenariat solide avec Grand Paris Aménagement pour permettre de renforcer en Ile-de-France l'offre en logements durables et de qualité. Nous partageons les mêmes valeurs et les mêmes ambitions. Mettre en commun notre expertise et le savoir-faire de nos équipes étaient une évidence » déclare Karine JULIEN-ELKAÏM, Présidente du comité exécutif du Groupe Polylogis

A propos de Polylogis

Opérateur global de l'habitat, indépendant depuis plus de 60 ans,

- 165 000 logements gérés,
- 4 600 logements livrés et en chantier
- 1640 collaborateurs,

Engagé auprès des territoires dans + de 500 communes (Île-de-France, Normandie, Centre-Val de Loire, Pays de la Loire, Nouvelle-Aquitaine, Occitanie)

Le Groupe Polylogis n'a de cesse de développer des produits et des services afin d'avoir un impact positif sur l'environnement et la Société en :

- Offrant des solutions de logement abordable, de qualité et durable aux plus modestes, aux jeunes actifs, aux étudiants, aux personnes âgées, aux femmes battues
- Valorisant le vivre ensemble et maintenir notre haut niveau d'exigence dans La qualité du cadre de vie de nos résidences.
- Favorisant l'accession à la propriété en proposant des parcours résidentiels.
- Nous adaptant au changement climatique afin de favoriser la Biodiversité et la nature en ville.

www.polylogis.immo / LinkedIn : Groupe Polylogis / Twitter : @polylogis

Contact Presse :

Franck THIEBAUX

franckthiebaux@ft-consulting.net

06.73.76.74.98